

Presidente de la Asamblea Legislativa salvadoreña recibe al Embajador de Cuba



San Salvador, 22 ene (RHC) El Presidente de la Asamblea Legislativa de El Salvador, Guillermo Gallegos, recibió al Embajador cubano Carlos Zamora, en el que se constató el excelente estado de las relaciones bilaterales y se ratificó la voluntad de continuar impulsando dichos vínculos en beneficio de ambos pueblos.

El diputado Gallegos agradeció la solidaridad histórica de Cuba con el pueblo salvadoreño y expresó su admiración por los logros alcanzados en materia social por la isla caribeña, los cuales constituyen un ejemplo para la región y para el mundo.

Por su parte, el Embajador Zamora reafirmó la disposición de nuestro país a continuar contribuyendo al desarrollo social de El Salvador y ofreció detalles acerca de la marcha de los proyectos de cooperación en curso en las áreas de la salud, educación, deporte y cultura.

Al finalizar el encuentro, Zamora dirigió un afectuoso saludo al pueblo salvadoreño a través de los medios de comunicación presentes en el recinto parlamentario.

Fuente: Cubaminrex.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153234-presidente-de-la-asamblea-legislativa-salvadorena-recibe-al-embajador-de-cuba>



Radio Habana Cuba